

# Estudiantes realizan una protesta para denunciar agresión y acoso sexual

**COMPAÑERO.** *El acusado es un estudiante de la carrera de Técnico en Enfermería del Centro de Formación Técnica.*

Walter Ávila González  
 walteravila@australvaldivia.cl

**D**urante la jornada matutina de ayer, un grupo de aproximadamente 50 estudiantes de Santo Tomás sede Valdivia se manifestó afuera del edificio ubicado en Avenida Picarte, bloqueando la calle cada ciertos minutos con el objetivo de expresar su descontento con una situación que ocurre en el recinto educacional.

Según manifestaron los estudiantes, un alumno de segundo año de la carrera de Técnico en Enfermería del Centro de Formación Técnica de la casa de estudios superiores, habría acosado sexualmente a un grupo de estudiantes desde el año pasado y que el martes de esta semana, atacó a una compañera de la carrera en plena sala de clases.

Ante estos hechos, las víctimas ingresaron las denuncias en el canal de la propia institución, además de otros servicios, como lo son Carabineros y prontamente Fiscalía, según mencionó una de las víctimas, de manera anónima.

Cabe mencionar que la protesta de ayer se extendió hasta la Delegación Presidencial Regional, donde los manifestantes pudieron conversar con la gestora provincial de la DPR, a quien le comentaron la situación y solicitaron ayuda.

En la jornada de ayer, paralelamente la directora de la carrera junto a otras funcionarias de Santo Tomás se reunieron con los y las estudiantes; situación que se repetirá hoy.

Extraoficialmente ayer se supo que, en forma paralela, el estudiante acusado había ingresado antes una denuncia a la PDI por agresión sufrida a través de redes sociales y por una agresión física sufrida el martes en la calle junto al recinto, hecho que quedó registrado en cámaras de seguridad.

## SANTO TOMÁS

Respecto a esta situación, desde Santo Tomás sede Valdivia expresaron que “frente a la se-



LA MANIFESTACIÓN SE REALIZÓ DURANTE EL HORARIO MATUTINO DE AYER.

## Ministerio de la Mujer tomará acciones

Desde el Ministerio de la Mujer en Los Ríos, la seremi Francisca Corbalán manifestó que “estamos desarrollando acciones desde que tomamos conocimiento de esta denuncia, pues la violencia contra las mujeres no es tolerable en ningún espacio. Al respecto, la dirección regional de SernamEG se encuentra recabando información con las instituciones correspondientes para contactar a las denunciantes y evaluar de qué manera podemos orientarlas, apoyarlas y ofrecerles contención a través de los programas de atención del servicio. En paralelo, hemos tomado contacto con la rectora de la Universidad Santo Tomás Sede Valdivia, para comunicarle que estamos atentas al progreso del caso, quedando a su disposición para colaborar en favor de las estudiantes afectadas”.

rie de inquietudes planteadas por un grupo de estudiantes del Área de Enfermería del Centro de Formación Técnica de Santo Tomás en Valdivia expresamos que, como casa de estudios, estamos abordando la situación con celeridad, con una especial preocupación por los involucrados. Desde dicha perspectiva, manifestamos que nuestra casa de estudios posee políticas y protocolos que están en el contexto de la Ley N° 21.369 y el Reglamento de Disciplina de la Comunidad Educativa del Centro de Formación Técnica Santo Tomás, normativas desde las que emanan una serie de protocolos que se aplican ante estas situaciones”.

Y agregan que “en este contexto, señalamos que los protocolos se activaron y actualmente están en curso dos investigaciones, las que nacen a partir de las denuncias que se realizaron por medio del canal de denuncias con que cuenta Santo Tomás para estas mate-

rias, los días 15 y 19 de mayo, y que es el espacio desde el que se resuelven estos temas, resguardando siempre el respeto a la totalidad de los involucrados y desde el que emanarán las sanciones correspondientes”.

Además, mencionan que “somos una institución que actúa dentro de un marco formativo ético y valórico de inspiración cristiana, con pleno respeto a la integridad de las personas, que promueve una cultura de equidad de género, por medio de distintas instancias, tales como nuestro Comité de Equidad de Género e Inclusión; y el Programa de Bienestar y Salud Mental, entre otros”.

Finalmente, el seremi de Educación en Los Ríos, Juan Pablo Gertter, expresó que “solicitamos información a la institución respecto a la denuncia de las estudiantes y pusimos en conocimiento del caso a la Superintendencia de Educación Superior (SES)”.